



«Porque miró la humildad de un esclavo, he aquí que desde ahora me llamaron bienaventurada todas las generaciones.

Porque ha hecho para mí cosas grandes el que es todopoderoso».

(S. Evangelio según S. Marcos, 1. 46)

Omnipotente y eterno Dios, danos aumento de fé, esperanza y caridad y para que merezcamos conseguir lo que prometes, haz que amemos lo que mandas por Nuestro Señor Jesucristo. Amén.

(Domingo XIII de Pentecostea)

# Cofradía Pontificia de la Santísima Virgen de la Piedad.- Jznájar

## PROGRAMA de actos religiosos - Fiestas 1966

### DIA 7

A las 12 de la mañana, repique general de campanas y disparo de cohetes.

A las 7 de la tarde, confesiones en la Iglesia de la Antigua.

A las 8 30, Misa rezada Comunitaria y Rosario.

### DIA 8

A las 5 de la mañana, Rosario general de la Aurora que partiendo de la Ermita de la Patrona, calle Ricardo Pavón, se dividirá en dos grupos. El primero calle José Antonio, Venta, Puerta del Rey, Obispo Rosales a Plaza de San José. El Segundo grupo, calle Moscardó, Generalísimo Franco, C. de Castro, José Rosales, Peñón, calle Virgen, a Plaza San José, para continuar ambos grupos en dirección a la Ermita.

NOTA.- Durante el Rosario ambos grupos cantarán las tradicionales coplas de la Aurora, al final de cada misterio.

A las 6.30 Misa de Alba.

A las 8, segunda Misa

A las 10, hará su llegada la Banda de cornetas y tambores de la Comandancia de la Guardia Civil de Córdoba, gracias a la gentileza del Teniente Coronel del Cuerpo D. Francisco Alcoba Ramos.

A las 11, Misa solemne oficial con asistencia de la Junta de Gobierno, Autoridades y fieles.

A las 12, Bendición Solemne del nuevo Manto, regalado por D. Antonio Ramirez Megias, actuando de madrina de este acto junto con el donante, D.<sup>a</sup> Rosa Ramirez de Ecija.

A las 6 de la tarde, Pasacalles por la Banda indicada de Córdoba. Repique general de campanas, anunciando la Procesión, y disparos de cohetes.

A las 8 de la tarde, salida de la Procesión. En este acto serán disparados diversos fuegos de artificio.

Se ruega no arrojen trigo al manto de la Stma. Virgen, por ser perjudicial para el mismo.

El recorrido será el tradicional de Ricardo Pavón, José Antonio, Venta, etc. etc.

A las 11 de la noche, entrada solemne de Ntra. Patrona en su templo. Antes serán disparados un extraordinario conjunto de cohetes y fuegos de artificio.

NOTA.- El Sermón de la misa solemne estará a cargo del Rvdo. Sr. Cura Párroco D. Serafin Elena García.

### DIA 9

Diversas misas desde las 9 de la mañana.

### DIA 24

Sábado, a las 12 de la mañana, repique general de campanas con disparos de cohetes anunciando la tradicional Novena.

A las 8 de la tarde primer día de novena con los actos correspondientes.

Los días sucesivos, a la misma hora.

### DIA 1

Este penúltimo día de Novena, tendrá lugar a las 8 de la tarde un solemne funeral por todos los cofrades fallecidos, invitando especialmente a este acto a todos los iznajeños así como a los familiares de los citados difuntos.

### DIA 2

Ultimo día de Novena, solemne Rosario de la Aurora y misas a la hora de costumbre.

A las 8 de la tarde, acto final y despedida de nuestra Patrona.

### Convocatoria para Junta General

*El próximo día 2 de Octubre y hora de las 10 de la mañana en primera convocatoria, y en segunda a las 11, tendrá lugar la Junta general ordinaria de los hermanos varones mayores de 21 años, y que lleven como mínimo uno de antigüedad con sus cuotas al corriente, al objeto de elegir nuevo hermano Mayor, así como el vocal 4.<sup>o</sup> juntamente con el Secretario y Mayordomo, que reglamentariamente han de dejar el cargo caso de no ser reelegidos, a excepción del Hermano Mayor.*

*No habrá más aviso que el presente.*

*Asimismo se comunica, que esta Junta tendrá lugar en el SALON SACRISTIA de la Antigua.*

El Hermano Mayor  
**JUAN RAMIREZ MEGIAS**

NOTAS.- El retraso en la novena y junta general obedece a causas de fuerza mayor. No dejen de adquirir alguna papeleta para la gran rifa final de la novena.

6

IMP. FIVIS-LOJA